

# Municipio anunció querella por incendio intencional en el parque Viveros de Alerce

Se detectaron, al menos 5 focos simultáneos de origen en el interior del recinto. Cortafuegos permitieron evitar expansión de las llamas.



**U**na inspección en terreno y a través de drones confirmó que se encuentra controlado y en vías de extinción el incendio forestal que la noche del martes afectó a 0,8 hectáreas del parque Viveros de Alerce. Según los primeros antecedentes, el inicio del fuego fue intencional y en cinco focos simultáneos, por lo cual la Municipalidad de Puerto Montt se querellará contra todos quienes resulten responsables.

Así lo anunció el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt Galilea, quien ratificó que la Unidad Penal Municipal (UPM), liderada por el abogado Marcos Emilfork, ya se encuentra trabajando en el caso.

*“Ayer lamentablemente tuvimos un incendio forestal en nuestro parque Viveros de Alerce, el cual fue intencional. Quiero condenar absolutamente a estos delincuentes que hicieron esto. Hoy estamos a través de todas nuestras cámaras de seguridad viendo si podemos identificarlos, y vamos a presentar una querella criminal por el delito de incendios contra quienes resulten responsables”, señaló.*

*“Los vamos a encontrar, no vamos a dejar que esto pase”, enfatizó el alcalde, quien agradeció la labor de Conaf, Bomberos, Carabineros, el equipo municipal de Gestión del Riesgo de Desastres (GRD) y la Delegación Territorial de Alerce, “que trabajaron de manera colaborativa para controlar este incendio”.*

## LABORES PREVENTIVAS

El alcalde Wainraihgt destacó la labor preventiva que lleva adelante la Municipalidad, que justamente el martes se reunió en un Cogrid de reforzamiento, y que este año triplicará la construcción de cortafuegos en diferentes zonas de Puerto Montt.

*“Quiero hacer presente lo importante que estamos haciendo en Puerto Montt con la prevención. Estamos realizando una serie de cordones de seguridad en nuestra ciudad, entre ellos justamente el Vivero Alerce, que impidió que este incendio se pueda seguir propagando. Si este cordón de seguridad no existiera, este incendio se hubiese transformado en incontrolable”, remarcó.*

Según los primeros antecedentes, el fuego se inició a eso de las 21:30 horas del martes en cuatro focos simultáneos en diferentes zonas del lugar, más un quinto que no prendió.

Frente a la emergencia se activó un Puesto de Mando Unificado (PMU) que coordinó el trabajo de Bomberos de Puerto Montt, Carabineros de Chile y Conaf, junto al encargado comunal del Departamento de Gestión del Riesgo de Desastres (GRD) y Emergencias, Claudio Díaz, y el delegado municipal de Alerce, Cristian Pino.

## EXTRACTO PRIMERA PUBLICACION

Ante mí, Ricardo Vásquez Olguín Párroco Iglesia Apóstol Santiago de Castro, con fecha 22 de enero de 2026, solicita la sucesión de Ludubina del Carmen Arroez Gómez solicita regularización de inscripción sepultura ubicada en el A-77 Pid Pid del Cementerio Católico de Castro, con fecha adquisición 1977.